

Die große Flut in Sachsen

Su schwätze mir

Adschüss August 2002!



■ Von Katharina Schaaf

„Adschüss August“ – Goode September
dau solls ons willkomme sain!
Dä August wor en „November“
jetzt brauche mir Sonneschäin.

Kaine Rähn, Hagel, Blitz, Donner,
die entfacht han Ängst on Nut,
als et däglich hieß „Landonner“
dorch die huhe Wasserflut.

Manichmol setzt dä Himmel Zeiche“
Spruch, dä sicher jeder kennt.
Manichmol breche Dämm on Deiche,
dat die Menschheit sich besennt.

Helfsbereitschaft träift dann Bliehte
iwwerahl en Stadt on Land,
jeder Mensch well ebbes biete
vur allem Helf – met Herz on Hand.

Kowelenz, mäin Haimatstädtsche
am Rhäin-Musseleck su scheen
han ich oft als „Schängel-Mädsche“
bang – em Huhwasser gesehn.

Mol em März, mol em November,
deswäge feehlt mer och met.
„Adschüss August“ Goode September!
E' Gleck, dat et stets Hoffnung get!

31.8. 2002, Katharina Schaaf